



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

---

## Los mercados reciben con subidas el resultado de las elecciones alemanas

Los principales mercados europeos y estadounidenses cerraron la semana pasada **con ligeros ascensos en el cómputo semanal, tras dos semanas consecutivas de caídas**. El mensaje de la Reserva Federal dando seguridad en torno a un proceso de retirada de estímulos ordenado y lo más predecible posible pesó más que las malas noticias sobre la muy posible quiebra del gigante chino Evergrande.

Esta semana **hemos comenzado con una noticia de peso: las elecciones en Alemania**. El partido socialdemócrata (SPD) de Olaf Scholz se ha impuesto al partido conservador de Armin Laschet (CDU) por un escaso margen (25,7% frente al 24,1% de los votos). En principio, ambos partidos aseguran tener la legitimidad para gobernar la cual, en cualquier caso, pasa por una nueva coalición que depende de los Verdes de Annalena Baerbock, tercera fuerza más votada, y los liberales del FPD. En un principio, **se prevén negociaciones largas** y que la formación de un nuevo Gobierno en Alemania podría retrasarse meses.

A prior

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |